

Magdalena erkämpft Silber auf der Süddeutschen!!

Am Sonntag fand in Pforzheim die Süddeutsche Einzelmeisterschaft der Judoka FU 15 statt. Dies ist das höchstrangige Turnier des Deutschen Judo Bundes in der Altersklasse U15.

Für den JKC Kümmersbruck startete **Magdalena Scherer** in der starkbesetzten Gewichtsklasse bis 63 kg.



Im ersten Kampf gegen Lena Forkner (TSB Ravensburg) sorgte Magdalena mit einem Tai-otoshi Wurf für ein vorzeitiges Ende. Auch Tayla Grauer (TSG Backnang) wurde mit einem Hebezug und einem Schulterwurf klar besiegt. Im Halbfinale traf Magdalena dann auf Hanna Ostermeier (SC Gröbenzell),

gegen die Sie auf der Bayerischen Einzelmeisterschaft noch verloren hatte. Doch diesmal war Magdalena auf der Hut und brachte Ostermeier in einen Festhalter, aus dem sie sich nicht mehr befreien konnte. Damit war der Weg ins Finale geebnet. Hier hieß die Gegnerin Luna About-Herbert (JC Konstanz), der sich Magdalena nach hartem Fight geschlagen geben musste.

Die Silbermedaille auf der Süddeutschen U15 ist sicherlich ein super Erfolg für die junge Athletin, die nächste Saison schon in die U18 vorrückt, ebenso für Trainerin und Betreuerin Simone Hirsch.

Aber noch steht das letzte Turnier des Jahres bevor, die Top Ten auf Bezirksebene, Ende November.